仙台市立栗生小学校 学校だより

令和3年5月24日

第3号





【協働型学校評価重点目標】

- ・進んであいさつし, 言葉づかい に気を付ける
- ・図書室を活用し、言葉や情報に親しむ

電話番号 3 9 2 - 9 3 2 4 http://www.sendai-c.ed.jp/~kuryu/

校舎周りや蕃山の木々の緑の色も次第に濃くなり、春から夏への季節の変化を感じる頃となりました。子供たちは次第に学校生活にも慣れ、元気な声が教室や校庭から聞こえてきます。

6年生の教室では、盛岡市内の観光ガイドブックを見ながら、グループごとに計画を立てており、 修学旅行を楽しみにしている様子が伝わってきました。

6月は先生の指導方法にも慣れ、教科学習にも集中して取り組める期間です。子供たちが力を十分に伸ばせるよう、教職員一同、力合わせて取り組んでまいりますので、ご家庭におかれましても子供たちの学習の様子を見守っていただきますようお願い申し上げます。

「ふれあいタイム」を行いました

5月 12日(水) 20 日 (水) 20 日 (木) の朝の時間に,「ふれあいタイム」を行いました。「ふれあいタイム」とは2つの学年がペアになり,グループごとに校庭などで遊びを通して交流する会です。12 日は3年と5年,19 日は2年と4年,20 日は1年と6年がペアになりました。遊びの種類は上学年が考え,進行も行います。上学年の子供たちにとっては,下学年の子供たちに遊びの仕方を説明したり,一緒に遊べるように声をかけたりすることで,上学年としての自覚を養うことをねらいとしています。また,下学年の子供たちは,お兄さんお姉さんたちの言うことを聞きながら,いろいろな遊びに挑戦し,力を合わせて遊ぶことの良さを学びます。今後も定期的に実施していく予定です。







授業参観・引き渡し訓練(1年のみ)

4月に予定していた**授業参観を 6月 17日 (木), 18日 (金) に実施します。**授業時間は両日ともに、13時 50 分から 14時 35 分までです。

17日(木)は出席番号の前半の家庭、18日(金)は、出席番号後半の家庭が対象になります。兄弟姉妹関係によって、二日に分かれてしまう際などには、担任にご相談ください。

また、1年生のみ「引き渡し訓練」を行います。この訓練は災害が発生し、児童だけで下校させることが危険な場合に**保護者の方に児童を確実に引き渡すための訓練**です。また、学校に提出していただきました「緊急時の児童引き渡しカード」に名前の記載がある方のみに引き渡しを行いますので、予めご家庭で保管してある控えをご確認ください。

<詳しい内容については、本日別紙プリントを配布しましたので、ご確認ください。>

6月の予定

	曜日	予 定		曜日	予 定
1	火	5 校時限	17	木	授業参観, 引き渡し訓練(1 年のみ)
2	水	特別時程 4 校時限	18	金	授業参観, 引き渡し訓練(1 年のみ)
3	木	6年修学旅行(岩手方面)1日目		% 17,	18日は5校時限になります。
4	金	6年修学旅行(岩手方面)2日目	23	水	クラブ活動(2回目)
7	月	開校記念朝会			ふれあいタイム3年・5年
9	水	聞く訓練	24	木	5年野外活動(泉ケ岳)1日目
10	木	ふれあいタイム (3年・5年)			ふれあいタイム1年・6年
11	金	ふれあいタイム (1年・6年)	25	金	5年野外活動(泉ケ岳)2日目
14	月	避難訓練(地震)			ふれあいタイム2年・4年
15	火	ふれあいタイム (2年・4年)	30	水	委員会活動 3 回目
16	水	特別時程 4 校時限			

- ※6月のスクールカウンセラー来校日は、3日、10日、17日、24日です。相談希望の方は予約が必要です。学校までご連絡をお願いします。
- ※学年ごとの予定については、学年だよりでご確認ください。

■自転車による接触事故が発生!■

暖かくなり、放課後に外で遊ぶ児童の姿も目立ってきました。中には自転車で移動する児童も多くいます。学校では、日頃から交通安全についての指導を行っているところですが、残念ながら4月から5月にかけて自転車と自動車の接触事故が複数発生しております。また、自転車と歩行者との接触事故も報告されています。幸いにして大きな事故にはなりませんでしたが、一つ間違えば大きな怪我につながる可能性もあります。

ご家庭におかれましても、自転車で移動するお子

さんに対しては、信号を 守る、交差点では一時停 止し左右を確認する、車 道を走る際には道路の左 側を走るなどの交通ルい について、ご指導いいた だきます。



(なお、令和3年4月1日から「自転車安全利用 条例」が施行されています。宮城県のホームページ でご確認ください。)

■水泳学習について■

今年度の水泳学習については、コロナウイルス感染症への対応もあり、市教委からの通知を踏まえ、現在実施の可否を含めて、検討中です。決定しましたら、改めてお知らせいたします。

■水の事故にご注意を■

「子供たちが川や水田の用水路で遊んでいる」という情報が入ることがあります。これから梅雨の時期を迎え, 危険が増すことが想定されます。学校でも指導をしておりますが, ご家庭でも近づかないようにお声がけ願います。

■校門について■

今年度は、校舎の改修工事が完了したことから、児童の安全を第一に考え、午前9時頃に閉門することにしました。来校された際には、校門の開閉にご協力ください。

■給食について(ご飯編)■

今年度から校舎の改修工事が終了したことに伴い、自校調理の給食を再開しました。越後栄養教諭をはじめ、調理員の皆さんで力を合わせて、子供たちのために栄養のバランスを考えた給食を作り、提供しております。

4月には「鯛飯」,5月には、「ゆうやけごはん」「まめごはん」「あさりごはん」と味付けご飯のメニューがありました。季節を感じながら、いろいろな味に親しんでほしいという栄養教諭の思いから作成した献立です。「食育」の観点からもご家庭でも、献立表をきっかけに給食を話題にしていただければ幸いです。